

Sanidad

Nueve donaciones de órganos que salvan vidas

A. F.

En los nueve primeros meses de este año se han contabilizado en la provincia de Zamora un total de nueve donaciones de órganos que han permitido salvar vidas, a una media de una donación mensual. Zamora fue, según la estadística autonómica, la quinta provincia de la comunidad con más donaciones, por detrás de Valladolid, Salamanca, León y Burgos, pero por delante de otras de tamaño parecido como Segovia y Palencia, con tres y una donación, respectivamente, mientras que en Soria y Ávila no se registraron ninguna. La actividad en la donación de órganos registrada en el conjunto de hospitales públicos de Castilla y León ha alcanzado la cifra de 94 donantes, lo que ha permitido la realización de 327 implantes, frente a los 309 del año pasado, en los hospitales públicos de Sacyl autorizados para ello.

Así lo refleja el último balance publicado por la Coordinación Autonómica de Trasplantes, que detalla además que entre los órganos transplantados figuran 177 riñones, 72 hígados, 15 corazones, 46 pulmones y 6 páncreas, según los datos facilitados por la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León. La actividad trasplantadora registrada indica que se han realizado 120 implantes renales en hospitales de Salamanca y Valladolid. En Salamanca también se han realizado ocho trasplantes renales de vivo/cruzado, seis de páncreas-riñón y 16 pulmonares. El Hospital Río Hortega de Valladolid ha efectuado 28 injertos hepáticos y el Clínico de Valladolid 15 cardíacos. También ha habido 134 córneas implantadas. ■